

みのりの杜通信



2025年 4月 体験学習号

みのりの杜の庭に咲いていたチューリップです！
黄色いチューリップの花言葉「正直」「名声」

ご入学・ご進級おめでとうございます。また一つお兄さんお姉さんになり、頼もしくなった子どもたち。今年こそ新しい一歩を踏み出そうと思いをめぐらせたり、新しい学校、新しい学年、新しいクラス、友だちにワクワクしている様子も感じられます。今年度も、それぞれ一人ひとりのペースを大切にしながら、心を込めて日々のお預かりをしていきたいと思ひます。引き続き、皆様の暖かいご支援ご協力をよろしくお願いいたしします。

3月～4月の活動の様子



3月～4月の児童生徒の作品



模型のログハウス

できるこないを やらなくちゃ
山口 隆

どんなに打ちのめされちて
悲しみに心をまかせちゃだめだよ
君は逃げたっていうけど
それが本音なのかい？
僕にはそうは思えないよ
何も実らなかつたなんて悲しい言葉だよ
心を少しでも不安にさせちゃだめさ
灯りをともそう
あきらめなで どんな時も
君なら出来るんだ どんな事も
今世界にひとりだけの強力をみたよ
君ならできない 事だつて
出来るんだ本当さ ウソじゃないよ
今世界にひとりだけの 強光を見たよ
アイワナビーア君の傘！

※この曲は、サンボスターの名曲で、スト
リートな歌詞で、励ましの言葉を届ける
素晴らしい楽曲です。時には壁にぶつ
かて心が折れそうになるかもしれませ
んが、そんな時こそ、ただ悲しんでいるだ
けではなく、心を前向きに保つことが重
要です。それによって壁を乗り越えるこ
とができるのではないのでしょうか。
今年度も、子どもたちが、夢をあきらめ
ずに頑張れるように心から応援してい
きたいと思ひます。



療育活動の様子

さくらひらひら～♪舞い降りて落ちて～♪



豚汁・おにぎり・いちごパフェを作りました。



ゴボウって
なかなか
火が通ら
ないなあ。

包丁使うの
初めてだけど
頑張ります！

いちごパフェ
なら、私に
まかせて！

お肉は
しっかり
炒めないと。

二〇二五年三月二〇日 日本春分の日！ 体験学習「クッキング」「避難訓練」「ゲーム大会」

火事を想定した避難訓練をしました。

早く逃げて大人に
知らせることや
119番通報する
ことが大切だね、

火遊びは、
絶対に
したらいけ
ないね。



「お・は・
し・も」を
守って避難
できたよ。

カードゲーム「ito」「カタカナシ」で とっても盛り上がりました。



ヒントは、
・乗り物に付いて
いる仕組みで
・止まる時に使う
……。

は～い！
わかった！
プレーキ
でしょう？

お願い

・連絡システムHUGにより、4月分サービス提供実績記録票へのサインを（月末～5/9の間に）よろしくお願い致します。